

o de Michael condenado a los de prisión

Arriba, Murray envía un beso a un asistente al juicio. Debajo, la madre de Michael Jackson

además de hacerse cargo de los 1,8 millones de dólares que costaron el funeral y la misa que tuvo lugar en memoria del cantante.

Durante la vista también tuvo oportunidad de hablar Brian Panish, el abogado de la familia Jackson, quien leyó un comunicado en nombre de todos ellos. La declaración hablaba de los sentimientos de sus padres, sus hermanos y sus hijos, y afirmaba que la familia Jackson no había acudido al juicio en busca de venganza. Entre los familiares de Jackson que se encontraban presentes esta-

ban su madre, Katherine, y sus hermanos LaToya, Jermaine, Randy y Rebbie

La sentencia cierra el juicio sobre la muerte del Rey del Pop, quien falleció el 25 de junio de 2009 debido a una sobredosis del anestésico «propofol». Murray fue declarado culpable del homicidio involuntario de Michael Jackson el pasado 7 de noviembre. Desde entonces, Murray ha esperado en la cárcel del Condado de Los Ángeles la sentencia de Pastor. Ahora, el doctor volverá a la misma prisión a cumplir el resto de la pena.

## Victoria Beckham recibe el Oscar británico de la moda

hwibles

William The

mil Wow/field-

White the same of the same of

mombre en la industria de la moda británica.

Así lo ha confirmado la entrega de los Oscar de la moda británicos, que tuvo lugar anteayer en el hotel Savoy, en Londres, y en la que la ex «spicegirl» se impuso a diseñadores como Tom Ford, Stella McCartney y Burberry. Entre los galardonados también se encontraba Sarah Burton, de la firma Alexander McQueen, reconocida como la «Diseñadora del año». Burton ha diseñado este año, entre otros, el westido de novia de la Princesa de Cambrid-



A

**EN SU PUNTO** 

BEATRIZ CORTÁZAR

## IMANOL ARIAS Y SU CENA CON DIAMANTES

stá enamorado y se le nota. Al actor Imanol Arias le sobran razones para ser un hombre feliz y lo mejor de todo es que no piensa disimularlo. Desde que se separó de Pastora Vega y comenzó su noviazgo con Irene Meritxell, a Imanol la sonrisa no hay quien se la quite de la cara. La otra noche lo pude comprobar en la cena que se celebró en el rincón del gourmet de El Corte Inglés de la Castellana. Se presentó la nueva colección de diamantes Fancy Colors, donde los «yellow» volvieron a llevarse toda la atención de los invitados a esta original cena que, emulando la película protagonizada por Audrey Hepburn, fue rodeada de diamantes. La colección se puede ver desde las vitrinas de esta zona dedicada a la alta joyería y relojes de las mejores firmas internacionales.

«Parece que estoy en Qatar», decía Imanol al lado de su novia cuando se sentó en la mesa redonda que compartió con otros asistentes, como Ana Rosa Quintana, Marta Robles, Carmen Valiño, la diseñadora Terya Yabar (geniales sus complementos, especialmente los collares), Sol Bohórquez e Inés Domecq, entre otros, además de los responsables de moda y «marketing» de ECI.

Fue una noche de sabores y olores, algo que también puede experimentar quien visite la Accademia del Gusto, donde se pueden encontrar las delicias gastronómicas italianas y hasta aprender a cocinar en los cursos que se imparten todas las semanas. Se trata del delicioso laboratorio ideado por Nicoleta Negrini, cuya familia se dedica a la exportación de algunos de los productos de alta cocina italiana. Ni se imaginan las personalidades que acuden a la Accademia en busca de la auténtica pasta fresca.